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O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest),
órgão vinculado à Secretaria de Saúde do Estado, está desenvolvendo
campanha de divulgação com o objetivo de conscientizar o
trabalhador de que ele dispõe de um órgão para reclamar e defender
os seus direitos, especialmente sobre os agravos à sua saúde.

De acordo com Jarbas Aurélio Gonçalves Lima, técnico
em Saúde do Trabalho no Cerest, o trabalhador que se sentir
prejudicado deve procurar o órgão para que seus técnicos adotem
as providências para fiscalizar o local de trabalho e verificar a
existência ou não de deficiências.

Ele disse que a fiscalização do Cerest é constituída por
fiscais da Vigilância Sanitária, do Cerest e do sindicato da categoria
a qual pertence que, após conhecerem o local de trabalho, elaboram
um documento para a adoção das respectivas providências.

Cursos
Jarbas Aurélio afirmou ainda que o Cerest continua

promovendo cursos, na capital e nos municípios, nas áreas
de  saúde ,  t e lemarke t ing ,  saúde  do  t raba lhador ,  d i re i to ,
nutrição e enfermagem.

Nos cursos, segundo o técnico em Saúde do Trabalho no
Cerest, são direcionadas orientações para que o trabalhador melhore
a qualidade no seu local de atividade, especialmente relacionadas à
postura, voz, respiração e sobre os seus direitos.

Cursos melhoram
vida do trabalhador

Paranaguá recebe a
visita do governador

Centro de Referência do Trabalhador

Piauí terá a primeira estação digital em assentamento

Com dez computadores à disposição da
comunidade para cursos de informática, a primeira
estação digital em assentamento no Brasil será
inaugurada hoje, pelo governador Wellington Dias,
no povoado Secretária, região de Nazária. A

iniciativa foi viabilizada numa parceria entre o
Governo do Piauí, através do Instituto de Terras do
Piauí (Interpi), com a Fundação Banco do Brasil
(FBB).

As inscrições encerraram quinta-feira, 24, e
serão selecionados 120 interessados,
preferencialmente estudantes do Ensino Médio, na
faixa dos 18 anos e de baixa renda, os quais serão
qualificados para o mercado de trabalho, de acordo
com o coordenador Lázaro Rodrigues.

Embora instalada em prédio do Governo do
Estado, no povoado Secretária, região de Nazária, a
Estação Digital foi registrada em nome da Associação
do Assentamento Campestre. Os cursos oferecidos são
de Introdução à Computação, Edição de Texto, Planilha
de Custo e Introdução à Internet e serão ministrados de
segunda à sexta-feira, com turmas de 60 alunos cada. Os
inscritos que não forem selecionados, ficarão
cadastrados para o semestre seguinte.

Às sextas e sábados a Estação Digital ficará
aberta ao público. O presidentes da FBB, Eduardo
Paulo Sant 'anna, e o presidente do Interpi,
Francisco Guedes, confirmaram presença à
inauguração do empreendimento.

Estação Digital de Nazária

O governador Wellington Dias esteve na quinta-
feira da semana passada, na cidade de Paranaguá,
localizado a 823 quilômetros de Teresina, para uma visita
à população local e dar por inauguradas obras e serviços.

A solenidade foi realizada na Unidade Escolar
Raimundo Lustosa Nogueira, reunindo diversas
estaduais, como os deputados Olavo Rebelo e Flavio
Nogueira, diretor da Comdepi (Companhia de
Desenvolvimento do Piauí), Avelino Neiva, vereador
Magalhães, de Teresina, autoridades locais e de
municípios vizinhos, como o prefeito da cidade Miguel
Rissi, o prefeito de Corrente, João Barros, dentre outros.

Na ocasião, foram dadas por inauguradas a reforma,
a ampliação e a construção de uma quadra poli-esportiva
e uma biblioteca na Escola Raimundo Lustosa Nogueira.
Foram investidos recursos na ordem de R$ 223.768,31,
beneficiando 145 alunos do Ensino Fundamental e 463
alunos do Ensino Médio.

Também fo i  dada  por  inaugurada  a
implantação do projeto de criação de peixe através
do Programa de Combate à Pobreza Rural (PCPR),
beneficiando 50 famílias com um investimento de R$
55.299,87 e a reforma e implantação do Ensino
Médio, da Unidade Escolar Aristides Pereira de
Sousa, na comunidade rural Fazenda do Meio.

Na ocasião, foi assinada autorização para a
Companhia de Habitação do Piauí (Cohab/PI) construir
50 casas e também foi anunciada a obra de recuperação e
revestimento primário do trecho Corrente - Paranaguá -
Riacho Frio, numa extensão de 82 quilômetros.

A liderança Vamberto falou da importância de ter
um governador comprometido com os mais pobres e com
o desenvolvimento. Também aproveitou a oportunidade
para pedir mais investimentos para o município como o
asfaltamento das estradas que dão acesso a Paranaguá e
mais investimento na área de energia.

O prefeito Miguel Rissi (PFL) também falou da
importância da presença do governador na cidade e
do seu trabalho desenvolvido. "Não sou cego para
não enxergar o trabalho que este governador vem
desenvolvendo no Estado do Piauí. Os fatos falam por
sí". Também aproveitou a ocasião para reivindicar
melhorias como asfalto, energia e ampliação da rede
de abastecimento para o município.  "Estamos
prontos  para  f i rmar  parcer ias  boas ,  como a
desenvolvida na unidade mista de saúde".

Wellington Dias falou dos investimentos aplicados
na região com o objetivo de desenvolver o Estado, como
os realizados pelo governo federal como o Bolsa Familia,
Luz para Todos, dentre outros. Também ressaltou a
importância de programas como o Compra Direta Local
que valoriza o agricultor familiar, o credito fundiário que
visa manter o homem no campo, com casa, terra, infra-
estrutura de água e energia e projetos produtivos.

Agespisa vai investir em
São Raimundo Nonato

A Câmara Municipal de São Raimundo
Nonato aprovou, na sessão realizada na última quarta-
feira, 23, o projeto do prefeito Avelar Ferreira
solicitando autorização para renovar o contrato de
concessão dos serviços de água e esgotos com a
Agespisa. O projeto foi aprovado por unanimidade.
“Nós, vereadores, fizemos nossa parte. Agora, o
prefeito não tem mais do que reclamar. Só não renova
o contrato se não quiser”, disse o presidente da
Câmara, vereador Hidelfonso Ribeiro.

O prefeito solicitou autorização da Câmara
para renovar a concessão depois da pressão feita
pela sociedade civil organizada do município. O
contrato está vencido há cinco anos e a empresa
está impedida de fazer investimentos na cidade.

A Agespisa tem R$ 1,1 milhão para investir
na melhoria do sistema de abastecimento de água
de São Raimundo Nonato, mas só pode aplicar
os recursos após a renovação do contrato.
“Mesmo sem a concessão, temos feitos vários
investimentos”, ressaltou o presidente da
empresa, Assis Carvalho.

No começo deste mês, uma sessão
extraordinária reuniu representantes do Ministério
Público, Subseção da Ordem dos Advogados do
Brasil, Igreja católica, vereadores, sindicatos e
associações de moradores para discutir o assunto.
Do encontro saiu o compromisso do prefeito de
assinar a renovação da concessão.


